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Niederschrift 

 
über die Sitzung des Rates der Gemeinde Nottuln am 12.05.2015. 
 
Sitzungsort: im Forum des Gymnasiums, St. Amand-Montrond-Str. 1, 48301 Nottuln 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 19:48 Uhr 
 
 
Anwesenheitsliste 
 

Vorsitzender 

Peter Amadeus Schneider Bürgermeister    

Ratsmitglieder 

Silke Beckhaus CDU    

Jan-Marvin Beyer CDU    

Sigrid Bürger Bündnis 90/Die Grünen    

Hermann Büßing CDU    

Valerie Fender SPD    

Manfred Gausebeck SPD    

Dr. Martin Geuking FDP    

Margarete Große Wiesmann CDU    

Karl Hauk-Zumbülte UBG    

Moritz Hegemann Bündnis 90/Die Grünen    

Stephan Hofacker Bündnis 90/Die Grünen    

Thomas Hülsken CDU    

Ludger Jaxy Bündnis 90/Die Grünen    

Claudia Jürgens SPD  anwesend ab 19:15h TOP 6.1 

Paul Leufke CDU    
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Volker Ludwig SPD    

Markus Lunau CDU    

Heinz Mentrup CDU    

Sascha Michalek SPD    

Heinz Niederschmidt CDU    

Klaus Overesch CDU    

Hartmut Rulle CDU    

Rudolf Sänger CDU    

Georg Schulze Bisping CDU    

Klaus Teichmann UBG    

Jutta Tiefenbach UBG    

Friedhelm Timpert CDU    

Martin Uphoff CDU    

Herbert van Stein UBG    

Michael Volbers SPD    

Helmut Walter FDP    

Andreas Winkler SPD    

Behindertenbeauftragter 

Udo Strebel    

Von der Verwaltung 

Klaus Fallberg    

Benedikt Gellenbeck    

Franz-Josef Rickert    

Schriftführung 

Elke Schulz    
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In der heutigen Sitzung des Rates der Gemeinde Nottuln  

wird verhandelt und beschlossen wie folgt: 

 

 

A. Öffentliche Sitzung 

 

 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der 

Beschlussfähigkeit 

Der Bürgermeister stellt die ordnungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit des Rates 

der Gemeinde Nottuln fest. 

 

2 Bestimmung eines Mitgliedes, das die Sitzungsniederschrift mit 

unterschreibt 

Zur Mitunterzeichnung der heutigen Sitzungsniederschrift wird einstimmig Ratsherr Hauk-

Zumbülte benannt.  

 

3 Mitteilungen 

Nach Rücksprache mit den Fraktionen teilt der Bürgermeister mit, dass die Sitzung des Haupt- 

und Finanzausschusses am 27.05.2015 nicht stattfinden wird. Der im Rahmen dieser Sitzung zu 

beratenden TOP wird am 09.06.2015 im Rat diskut iert.  

Weiterhin teilt der Bürgermeister mit, dass eventuell ein zusätzlicher Sitzungstermin für den Rat 

zu dem Thema „Ortsentwicklung“ in den nächsten Wochen anberaumt wird.  

 

 4 Angelegenheiten des Rates und seiner Ausschüsse 

4.1 Antrag der SPD Fraktion - Umbesetzung des Ausschusses für 

Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen 

Vorlage: 059/2015 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 1 beigefügt. 

Der Bürgermeister stellt den Sachverhalt dar. 
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Ohne Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 

 

Beschluss: 

Die Aufgaben als sachkundiger Bürger im Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ord-

nungswesen übernimmt der bislang stellvertretende sachkundige Bürger Herr Holger Zbick. Der 

bisherige sachkundige Bürger Hans-Friedrich Wittmann scheidet gleichzeitig aus. Neuer stellver-

tretender sachkundiger Bürger im Ausschuss wird Herr Alexander Kuhlmann. 

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 

 4.2 Antrag der CDU Fraktion - Umbesetzung von Ausschüssen 

Vorlage: 074/2015 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 2 beigefügt. 

Der Bürgermeister stellt den Sachverhalt dar. 

Ohne Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 

 

Beschluss: 

Die Aufgaben als sachkundiger Bürger im Ausschuss für Gemeindeentwicklung,  Umwelt und Ord-

nungswesen übernimmt Herr Marco Upmann. Die bisherige sachkundige Bürgerin Frau Lydia 

Bringmann scheidet gleichzeitig aus.  

Neuer stellvertretender sachkundiger Bürger im Ausschuss Familie, Soziales, Bildung und Freizeit 

wird Herr Arnd Rutenbeck. 

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 0 
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 4.3 Antrag der Fraktion "Die Grünen" - Umbesetzung von Ausschüssen 

Vorlage: 075/2015 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 3 beigefügt. 

Ohne Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 

 

Beschluss: 

Ratsfrau Sigrid Bürger wird Mitglied im Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ord-

nungswesen und übernimmt somit die Aufgaben für den ausgeschiedenen Ratsherrn Josef Flögel.  

Ratsherr Ludger Jaxy wird Mitglied im Betriebsausschuss und übernimmt somit die Aufgaben für 

den ausgeschiedenen sachkundigen Bürger Michael Groß.  

Der Ausschuss besteht somit künftig aus 14 Ratsmitgliedern und 4 sachkundigen Bürgern.  

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 

 5 Bau- und Planungsangelegenheiten 

5.1 Antrag auf Änderung Bebauungsplan Nr. 74 "Industriepark I/II" - 

Erweiterung des Baufeldes und Zulassung weiterer Zufahrten 

Vorlage: 057/2015 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 4 beigefügt. 

Der Bürgermeister stellt den Sachverhalt dar. 

Ratsherr Hauk-Zumbülte erläutert den Antrag der UBG-Fraktion. 

Nach kurzer Aussprache fasst der Rat folgende Beschlüsse: 

 

Beschluss: 

a) Antrag der UBG-Fraktion in der Sitzung: Die Verwaltung soll ermitteln, welche Eigentümer 

über den Antragsteller hinaus Interesse an einer Planänderung für zusätzliche Zufahrten 

haben. Die Gutachtenkosten sollen von den Eigentümern gezahlt werden, die einen Vor-
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teil durch die Planänderung erhalten. Die Gutachtenkosten werden auf die betreffenden 

Eigentümer aufgeteilt.  

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich abgelehnt. 

Ja 4 / nein 27 / Enthaltung 1 

 

b) Abstimmung über die einzelnen Unterpunkte des Beschlussvorschlags 

„Ziel der Planänderung ist: 

1. Die Erweiterung des Baufeldes entlang der Appelhülsener Straße  

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 

Ja 32 / nein 0 / Enthaltung 0 

2. Die Ermöglichung von Zufahrten von der Appelhülsener Straße und 

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich angenommen 

Ja 27 / nein 4 / Enthaltung 1 

3. Die Überprüfung und Anpassung aller auf die B525 bezogenen Festsetzungen.“ 

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 

Ja 31 / nein 0 / Enthaltung 1 

 

 5.2 Antrag auf Änderung Bebauungsplan 003 Schulze Frenking - Verschiebung 

einer Baugrenze 

Vorlage: 054/2015 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 5 beigefügt. 

Ohne Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 

 

Beschluss: 

Ein vereinfachtes Verfahren gemäß § 13 Baugesetzbuch zur Änderung des Bebauungsplans Nr. 

003 „Schulze Frenking“ wird eingeleitet.  

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 0 
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5.3 Aufstellung des Bebauungsplans Nr. 137 "Steinstraße Süd" im 

beschleunigten Verfahren (gem. § 13a BauGB);  

hier:  Satzungsbeschluss 

Vorlage: 129/2014 

Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 6 beigefügt. 

Ohne Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 

 

Beschluss: 

1. Die in Anlage 1 gegebenen Abwägungsempfehlungen werden beschlossen. 

2. Die vorliegende Bebauungsplans Nr. 137 „Steinstraße Süd“ (Anlage 2) wird gemäß § 10 

Baugesetzbuch als Satzung beschlossen. Die zugehörige Begründung (Anlage 3) wird be-

schlossen. 

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

Ja: 32 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 

 6 Angelegenheiten der Schulen 

6.1 Schließung des Teilstandortes St. Bonifatius Schule Vorlage 037/049/2015 

Die Vorlagen 037/2015 und 049/2015 sind dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 7 und 8 beige-

fügt. 

Der Bürgermeister erklärt, dass die Schließung des Teilstandortes St. Bonifatius Schule ein 

schmerzhafter Einschnitt für den Ortsteil Schapdetten sei. Die Folgen dieser Schließung empfin-

det der Bürgermeister mit sehr viel Unbehagen. Er bekundet großen Respekt für das Engagement 

der Eltern.  

Nachdem alle Fraktionen ihre Erklärung zu diesem Thema abgegeben haben, fasst der Rat fol-

genden Beschluss: 

 

Beschluss: 

1. Der Teilstandort St. Bonifatius-Schule des Grundschulverbundes St. Martinus-Schule wird 

mit Ablauf des Schuljahres 2014/15 aufgelöst.  
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2. Die verbleibendenden Schülerinnen und Schüler sollen zum Schuljahr 2015/16 nach Mög-

lichkeit im Verbund an der St. Martinus-Schule unterrichtet werden. 

3. Die Schülerbeförderung und deren Kostenübernahme sollen nach den Vorschriften der 

Schülerfahrkostenverordnung geregelt werden.  

Abstimmungsergebnis: 

mehrheitlich angenommen 

Ja: 16 Nein: 9 Enthaltung: 8 

 

 7 Verschiedenes 

Die Fragen der Politik werden von dem Bürgermeister beantwortet. 

 

 

 

  

 

 

     

Peter Amadeus Schneider  

Vorsitzender 

 Karl Hauk-Zumbülte 

Ratsmitglied 

 Elke Schulz 

Schriftführerin 
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